



Tim Pasundan melalui pasangan Rizki/Dian dan tim Bahana Bina Pakuan melalui pasangan Norma/Risa tampil sebagai juara pada Kejuaraan Bolavoli Pasir Junior IVOBA 2011 yang dilangsungkan di Lapangan Bolavoli Pasir Lodaya, 8-10 Juli 2011.

Pada partai final yang dilaksanakan Minggu (10/7/2011), berlangsung all Pasundan finals di kelompok putra dan all Bahana Bina Pakuan finals di kelompok putri.

Di kelompok putra, babak final mempertemukan antara tim Pasundan 1 Rizki/Dian menghadapi tim Pasundan 2 Fatah/Arif.

Rizki/Dian melaju ke babak final setelah mengalahkan pasangan Alko 1 Roni/Dadang melalui pertandingan dua set langsung 21-4 dan 21-8. Sedangkan tim Pasundan 2 Fatah/Arif mengalahkan tim POP 2 Anggi/Fachri dalam tiga set pertandingan 9-21, 21-19, 15-7.

Pada babak final, Rizki/Dian tampak tidak menemui kesulitan berarti menghadapi rekan satu klubnya Fatah/Arif. Rizki/Dian berhasil unggul dengan mudah dalam dua set dengan skor 21-6 dan 21-8. Sementara itu, di perebutan tempat ketiga, pasangan POP 2 Anggi/Fahri tampil sebagai juara setelah lawannya tim Alko 1 Roni/Dadang tidak bisa melanjutkan pertandingan. Anggi/Fahri pun menang tanpa bertanding dengan skor 21-0 dan 21-0.

Pada kelompok putri, laga final mempertemukan dua pasangan dari klub Bahana Bina Pakuan. Yakni tim Bahana Bina Pakuan 1 Lidya/Helda dan tim Bahana Bina Pakuan 2 Norma/Risa.

Written by Ageng Rustandi  
Friday, 15 July 2011 09:33

---

Pasangan Bahana Bina Pakuan 1 Lidya/Helda melaju ke babak final setelah menaklukkan pasangan Tectona 2 Nuri/Arum dengan skor 2-0 (21-7, 21-7) dan pasangan Bahana Bina Pakuan 2 Norma/Risa menghentikan laju pasangan Unitas 1 Septiliana/Gina melalui pertandingan dua set 21-11 an 21-2.

Di babak final, kedua pasangan asal klub yang sama berupaya tampil maksimal. Pertandingan pun berjalan cukup seru dan berlangsung hingga tiga set pertandingan. Akhirnya pasangan Bahana Bina Pakuan 2 Norma/Risa berhasil tampil sebagai juara setelah unggul 2-1 dengan skor 21-17, 12-21 dan 15-12.

Sekretaris Umum Pengcab PBVSI Kota Bandung Lukman Widjayana mengaku kejuaraan bolavoli pasir junior selain sebagai ajang kompetisi bagi atlet bolavoli pasir juga menjadi ajang seleksi untuk pembentukan tim kota Bandung pada ajang lebih tinggi yakni Kejurda Bolavoli Pasir Junior 2011. Ajang kejurda sendiri rencananya akan digelar usai bulan Ramadhan, September 2011.

“Dari hasil kejurcab bolavoli pasir ini kita akan kirimkan dua tim di putra dan dua tim di putri berdasarkan hasil kejuaraan. Meski demikian tidak menutup kemungkinan atlet yang akan berangkat ke kejurda mewakili kota Bandung tidak berasal dari tim finalis tapi berdasarkan pemantauan tim talent scouting pada kejuaraan,” tegas Lukman. (GNG)